

# S. E. el Jefe del Estado RECIBIO AL COMANDANTE DEL CRUCERO «Argentina»

## EN EL ESCORIAL FUE OFRECIDA UNA COMIDA EN HONOR DE LOS MARINOS

El comandante Malatesta brindó por «la España nueva que tiene que ser grande, noble y generosa, como siempre»

Madrid, 1.—El comandante del crucero «Argentina» ha sido recibido por S. E. el Jefe del Estado.

Le acompañaban el segundo comandante del barco y el ministro de Negocios de la República Argentina.

La entrevista duró largo rato y fue muy cordial.—CIFRA.

Los marineros argentinos en El Escorial : : : : : :

Madrid, 1.—Esta mañana el comandante del crucero escuela «La Argentina», don Victorio Malatesta, jefes, oficiales y guardias marinas que se encuentran en Madrid, acompañados del almirante Abarzuza, capitanes de Fragata, señores Boada y Bustillo, y de una representación de jefes de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, de la Marina Española, salieron de la capital de España con dirección a San Lorenzo de El Escorial.

Al pasar por Brunete, se detuvieron en este pueblo, que recorrieron con todo detenimiento, escuchando las explicaciones que les dió el señor Reina, de Re-

giones Devastadas, quien les mostró una colección de fotografías del estado en que dicho pueblo se encontraba al terminar nuestra Cruzada de Liberación con lo que pudieron apreciar la intensa labor de reconstrucción del Estado español. El comandante del «La Argentina», firmó en el Libro de honor de los visitantes.

A las doce llegaron los ilustres marineros argentinos a San Lorenzo de El Escorial, donde, mucho antes de la hora anunciada para su llegada se había congregado un inmenso gentío deseoso de tributar un cariñoso saludo a los ilustres hijos de la Argentina y también les esperaban a la entrada del Monasterio, todas las autoridades locales.

Al descender del coche el señor Malatesta, el público se agolpó alrededor de él y prorrumpió en entusiasmas vivas a España y a la Argentina, a Franco y a Perón. Un pequeño estudiante, llamado Luis Perea, de nacionalidad argentina, que cursó sus estudios en el colegio de PP. Agustinos (Pasa a la página 5).

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.739 : CEUTA Sabado 2 Noviembre de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

## TRYGUE LIE PRESENTA EL PROYECTO DE presupuesto de la O.N.U.

Para el año 1947 se fija en 23.790.000 dólares

Los delegados británicos impidieron que Smuts produjese un grave incidente

El mariscal amenazaba con la retirada de la Unión Sudafricana y otros países, si la Asamblea atiende la queja de los indios

Lake Success (Nueva York), 1.—El secretario general de la ONU Trygve Lie, ha presentado a la Comisión presupuestaria de las Naciones Unidas el proyecto de presupuesto, que fija las necesidades de la organización mundial en 19.627.964 dólares para el año 1946 y en 23.790.000 para 1947.

El delegado norteamericano, Vandenberg, aconsejó a la Comisión citada que se mostrara prudente en la aprobación de los gastos previstos y se opuso a la recomendación del grupo de expertos que prácticamente asignan a Estados Unidos el cincuenta por ciento de todos los gastos.

Se aplazó la reunión hasta mañana.—EFE.

Lake Success, 1.—La Asamblea

de la Organización de las Naciones Unidas, ha terminado su debate general correspondiente a esta semana, con lo que se ha dado tiempo para emprender otros trabajos.

En los Comités figuran los siguientes asuntos para su estudio: El desarme mundial, el derecho de veto, la cuestión española y los derechos de los países coloniales y bajo mandato.

El Comité Social y Humanitario y el Administrativo y de Presupuestos se han reunido a las diez de la mañana de hoy. EFE.

**EL MARISCAL SMUTS, A PUNTO DE SUSCITAR UN GRAN INCIDENTE**

Flushing Meadows, Nueva York 1.—El primer ministro sudafricano, mariscal Smuts, se proponía pronunciar en la Asamblea de la ONU un violento discurso contra la queja de los delegados indios de que sus conciudadanos residentes en África del Sur, son mal tratados.

Este discurso contenía la amenaza indirecta de que la Unión

Sudafricana y otros países, podrían retirarse de las Naciones Unidas si la Asamblea consideraba la citada queja de la India.

Los delegados británicos, temerosos de que se produjese un grave incidente, trataron durante varias horas de que el mariscal (Pasa a la página 5).

\*\*\*\*\*

**Sensacional  
discurso de  
DE GAULLE**

Alaca a los tres partidos  
que forman el Gobierno y  
pide a los electores que  
apoyen la revisión de

## La Prensa bonaerense

refleja la estrecha hermandad hispano-argentina

## PERON ENVIA UN EJEMPLAR DEDICADO DEL PLAN QUINQUENAL AL CAUDILLO FRANCO

El Gobierno argentino accede a que el buque-escuela prolongue su estancia en los puertos españoles

El Gobierno argentino accede a la petición española de que se prolongue la estancia del buque-escuela

El Gobierno argentino ha accedido.—EFE.

Regresan dos miembros de la delegación española :

Buenos Aires, 1.—El embajador de España, conde de Buñes, en nombre del Gobierno español, solicitó del Gobierno argentino que se prolongue algunos días más la permanencia en puertos españoles del crucero «Argentino», con el fin de que lo tripulación y los guardias-marinas que navegan a bordo de él puedan visitar diversas ciudades españolas.

Buenos Aires, 1.—El lunes próximo, los miembros de la misión española que preside el subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores, don Tomás Súñer, con los miembros de la Embajada española, serán recibidos en la Bolsa de Comercio de Buenos Aires, que les ofrecerá un vino de honor.

Los miembros de la misión, don Jesús Alfaro, y don Luciano

Albo, emprendieron esta mañana el viaje de regreso a España, a bordo de un avión de la Compañía «Iberia», que despegó a las 6'45 (hora local) con excepción.

(Pasa a la página 5).

## la Constitución

París, 1.—De Gaulle ha pronunciado un discurso en el que atacó a los tres grandes partidos que forman el Gobierno actual y pidió a los electores que apoyen a los candidatos que estén realmente dispuestos a revisar la Constitución aprobada hace tres semanas. Acusó a los tres partidos de ser incapaces de una «acción coherente» en su política de Gobierno.

Esta declaración de De Gaulle nueve días antes de las elecciones generales ha producido sensación y se interpreta en los medios políticos como la primera condena de la coalición con los comunistas y especialmente como una censura a Bidault por haber apoyado la nueva Constitución. — EFE.



## Un comunicado del Gobierno de Gibraltar

No puede seguir dando hospitalidad a los refugiados españoles

## Venezuela admitirá la entrada de determinados obreros

La Línea de la Concepción, 1.—La Prensa de Gibraltar publica hoy el siguiente comunicado oficial:

«El Gobierno ha estado estudiando la posición de los españoles a los que se ha concedido permiso para residir en Gibraltar en virtud de su petición de protección como refugiados políticos. La presencia de estos españoles en la colonia aumenta la serie de dificultades que padece la población gibraltareña y deben entender que al Gobierno de Gibraltar no le será posible continuar extendiendo su hospitalidad por un tiempo indefinido»

El Gobierno ha estado en con-

tacto con el Ministerio correspondiente de la metrópoli y con el Comité Intergubernamental de ayuda a los refugiados.

El Gobierno venezolano está dispuesto a admitir la entrada de refugiados españoles actualmente residentes en Gibraltar y que correspondan a las siguientes categorías:

Marina mercante, trabajos portuarios y artesanos.

A todas aquellas personas cuya ocupación correspondan a cualquiera de estas categorías, se les aconseja que notifiquen al comisario de Policía antes de principio de diciembre, si desean ser nagan gestiones para su traslado a Venezuela, si desean regresar

a España o si desean por su propia cuenta, trasladarse a otro lugar.

Todas las solicitudes para trasladarse a Venezuela quedarán sujetas a la aprobación de las autoridades de aquel país. Se harán gestiones con las autoridades españolas para que las esposas y familiares puedan acompañar a aquellos cuya admisión en Venezuela sea aprobada.

El número de refugiados españoles en Gibraltar asciende en la actualidad a unos 325, pues debido a las facilidades dadas por el Gobierno español han regresado a la patria en los últimos meses, gran número de estos.—CIFRA.

## Aniversario de la batalla del Alamein



LONDRES.—Mr. Churchill, acompañado del mariscal «Monty», hace el signo de su famosa V, durante el acto celebrado el pasado día 25 en el Albert Hall, con motivo de la celebración de la batalla de El Alamein

# APOLO

Temporada de estrenos 1946-47.  
Hoy en sesión continua desde las 5.

**GRANDIOSO ESTRENO**  
Universal Films Española presenta la gran película titulada:

## La venganza del hombre invisible

Es una producción Universal de gran emoción, interpretada por JOHN HALL, JOHN CARRADINE, EVELYN ANKERS, ALAN CURTIC y LEON ERROL.

El próximo martes, día 5, gran debut. El moderno espectáculo "BURLESCAS"

con los famosos artistas internacionales MIRIAM KLEKOVA y GUSTAVO RE. Una exclusiva "FERCOM".



### SANTORAL DEL DIA

2 de noviembre, sábado.—La Conmemoración de los Fieles Difuntos.—Santos Victorino, Eustaquia, virgen, Justo, Tobias, Acindino, Publio, Víctor, mártires; Jorge, obispo; Ambrosio, abad. Rito doble. Ornamentos negros.

### CONMEMORACION DE LOS FIELES DIFUNTOS

Hoy se recuerda a las almas santas que están cautivas en el Purgatorio o para expiar sus culpas veniales, o para satisfacer la pena temporal por sus pecados mortales ya perdonados.

La Conmemoración de Todos los Fieles Difuntos se debe a San Odilón, abad del monasterio benedictino de Cluny. Se la instituyó el año 998 y en algunas partes se llegó a guardar como fiesta. En este día puede cada sacerdote celebrar tres Misas. Así son socorridas las almas del Purgatorio, por los sufragios de todos los fieles y especialmente por el santo sacrificio de nuestros altares.

### MUJERES DE ACCION CATOLICA

El próximo lunes día 3, seguirán los círculos de la Rama de las Mujeres de Acción Católica.

Con el fin de que puedan asistir el mayor número posible, se ha acordado tener todos los lunes dos círculos, uno de 5 y 30 a 6 y 30 de la tarde y el otro de 8 a 9 de la noche.

### MISA DE REQUIEM

En la capilla del cementerio de Santa Catalina, se celebrará hoy a las once de la mañana, una solemne misa de requiem, a la que asistirá el señor alcalde y la Corporación municipal.

### MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8.

# Coronación Virgen de Africa

## Suscripción pública

	Pts.
Suma anterior	307.672'92
Pesquera del Mediterráneo, S. A. Ceuta	1.000'00
Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Sevilla	500'00
Dña Carmen Acuña Campoy	25'00
Don Juan Zurita Pró (Tetuán)	25'00
Don Arturo Carrillo Reguera y Sra. (Algeciras)	25'00
Don José García Ramos	25'00
Sra. Carmen Garnica Zurita	25'00
Don Carlos Bosch Díaz	25'00
Don Víctor Rodríguez Gálvez y familia	25'00
Don Pascual Serrano Villa	15'00
Familia de Sanguesa	15'00
Niño Antonio Gorrita Torres	15'00
Niña María del Carmen Gorrita Torres	15'00
Don Joaquín Venero Javierre	15'00
Dña Camen Pellizo	10'00
C. D. C.	10'00
Don Eloy Lluvia (San Sebastián)	10'00
Don José Escarcena Torres	5'00
Dña Aurora Ruiz, Vda. de Alvarez	5'00
Dña Mercedes Lara, Vda. de Miquel	5'00
Dña Ascensión Rodríguez Lumbreras	5'00
Sra. Viuda de Calderón Gonima	5'00
Don José Bernal y dña Emilia Bermúdez	5'00
Don José Maroto Garnica y familia	5'00
Don Antonio Jiménez Ruiz	5'00
Dña Dolores Jiménez Viruel	5'00
Don José Gómez Vázquez	5'00
Don Francisco Jarillo Barranco (Algeciras)	5'00
Dña Carmen Jarillo Serrano (Algeciras)	3'00
Niña María del Carmen Castellvi Jarillo (Algeciras)	2'00

Suma y sigue ... Pts. 309.512'92

(Continuará).

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 1.º de Noviembre de 1946.

8. rezada; a las 9'15, cantada, y a las 77. rezada. La misa de 12, queda por ahora suprimida.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 5'30, rezada; a las 8, rezada; a las 9'30, cantada por los jóvenes de Acción Católica; a las 11, rezada.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12 rezadas.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadra): a las 11.

Iglesia de San José: (barriada de Jadú): a las 10 y 30.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoratrices: a las 10 y 30.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

SANTORAL PARA MAÑANA 3 de noviembre, Domingo

XXI de Pentecostés.—Santos Innumerables Mártires de Zaragoza; Ermengaudio, Malaquías, obispos; Cuarto y Silvio, confesores; Valentin, presbítero. Hilario, diácono; Wenefrida, virgen; B. Pedro Almató, mártir. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

## Movimiento de barcos

### JUEVES DIA 31

**Entradas**  
"Ciudad de Alceira", de Málaga, con carga general.  
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17.25, con correo, pasaje y carga general.  
**Salidas**

"María Martínez", para Málaga, con carga general.  
"Sac núm. 8", para Sevilla, con potasa, en tránsito.  
"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Tu donativo en la cuestión para la

## Coronación de la Virgen

significa tu adhesión al acto

# AMAYA

TINTORERIA Tintados y limpieza en seco

## Festividad de todos los Santos

Ceuta celebró ayer la festividad de Todos los Santos, con gran solemnidad.

Desde muy temprano, los ceutíes acudieron a visitar los templos, adquiriendo en los puestos callejeros enorme cantidad de flores, para más tarde, subir al cementerio para depositarlas al pie de las tumbas de sus difuntos.

A hora temprana, el día ofrecía el aspecto triste, como si el agua se hallara próxima y fuese a caer en abundancia. Pero, según iba entrando la mañana aclaró bastante, para salir el sol radiante al mediodía y continuar así toda la tarde.

Las visitas al Cementerio de Santa Catalina, fueron realmente muy grandes. Tanto a pie como en el bien montado servicio de camionetas que salían con bastante frecuencia y en todos los patios de la Necrópolis se vió una enorme concurrencia que piadosa adornó la tumba de sus muertos y les ofreció en holocausto a su memoria, piadosas oraciones.

## Se suspende el acto Religioso en la Barriada Orgaz

En vista del mal cariz que ofrecía el tiempo, cuya amenaza de agua parecía ser segura e inminente, por la autoridad competente fué suspendida la función religiosa que estaba anunciada para celebrarse a las 11 de la mañana en la barriada Orgaz, en sufragio y memoria de los que gloriosamente dieron su vida por España.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

## AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

# Premios al Ahorro

En el sorteo celebrado ayer por esta Entidad, con motivo del "Día Universal del Ahorro" y con asistencia de numeroso público, titulares de libretas de esta Caja, fueron agraciadas las libretas núm. 50. 2052, 3657 y 4518, comunicando por el presente a los poseedores de dichas libretas, que pueden pasarse por estas oficinas para consignarle en las mismas la cantidad de CIEN PESETAS importe de cada premio. Ceuta 1 de Noviembre de 1946. LA DIRECCION.



"Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido"

HOY SABADO Desde las CINCO

El gran acontecimiento cinematográfico del año! Sensacional estreno de la verdadera superproducción americana de

DAVID O. SELZNICK para "United Artists" presentada en España por PROCINES

## Recuerda...

consagración de los geniales artistas

INGRID BERGMAN GREGORY PECK bajo la dirección del formidable ALFRED HITCHCOCK

¡Todos los elogios palidecen ante la realidad!

¡Es un film UNICO, por no parecerse a ninguno!

EL MARTES. Otro estreno de alta calidad.



## historia de dos ciudades

Próximamente. ¡La mejor Compañía de Revistas de España! COMPANIA DE ANTONIO PASO Un verdadero acontecimiento de arte, Música y Color.

### HUERFANOS TRABAJADOR!

Recuerda que el nuevo Estado te concede el derecho del Subsidio Familiar si tuvieras a tu cargo la manutención de tu madre incapacitada o mayor de cincuenta años o bien hermanos menores de 14 años.

## Lea Vd, EL FARO

— Diario de la mañana —

## Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

¡No hay discusión; D.D.T. parásito o insecto que toca, muerto es! Cruz Verde para grandes desinsectaciones, para usos humanos, para ganadería y agrícola.- Polvo y liquido pulverizado. Detano - Cam - Orion-Neocid y otros varios ¡No mas chinches, moscas, mosquitos, cucarachas ect.!

Mayor y detall: DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12. - Teléfono, 182

Sucursal: Próxima apertura, Falange Española 46, A granel liquido pulverizar D.D.T. y Peletre 100 gramos 3 peseta

Estrenos EN LOS CINES

EN EL CERVANTES: "Sueños de Gloria"

En este coliseo ha presentado la Universal una bella producción técnicamente irreprochable, que además reviste gran interés, no sólo por el simpático argumento, que trata de la intervención de los artistas del cine en los campamentos de soldados americanos durante la guerra...

Ella da lugar a un desfile interminable de estrellas y astros de más o menos magnitud, pero que dan acción a la película, y entretienen amablemente durante el desarrollo de su largo metraje y a la intervención de varias orquestas que ejecutan músicas primorosas y distraídas.

Se merecen destacarse especialmente ninguna de las figuras de la pantalla que toma parte en el film. Todas están igualmente afortunadas y con mención a algunos de sus nombres ya habremos dicho bastante.

Son Jeannette Mac Donald, Vera Zorina, Carmen Amaya, Orson Welles, Marlene Dietrich, Hermanas Andrews, Peggy Ryan y Donald O'Connor.

Gaintchu.

EN EL APOLO: "El testamento del virrey"

Se trata de una buena producción española presentada por Mercurio, cuyo argumento bastante acertado sostiene fácilmente la atención del público, y que da ocasión de lucimiento a una pléyade de buenos artistas de la pantalla española.

Merecen especialmente mencionarse, en su interpretación, Mercedes Vecino, Manuel Luna, María Bru, Manolo Morán, Ana María Campoy y Raul Cancio.

G.

El domingo habrá huelga general EN PALESTINA

«LA VOZ DE ISRAEL» CONDENA LOS ACTOS TERRORISTAS

Una goleta, con 1.500 inmigrantes, fué capturada por un destructor británico

"La Voz de Israel" condena los excesos terroristas : : : : : :

Jerusalén, 1. —El Consejo Nacional judío ha ordenado la huelga general en toda Palestina el próximo domingo.

La "Voz de Israel", emisora clandestina del movimiento de resistencia hebreo, ha vuelto a condenar enérgicamente los atropellos terroristas cometidos en Palestina.

Los resultados de las elecciones sionistas, dijo el locutor, demuestran que la actitud de la mayoría es contraria a las organizaciones extremistas Irgun Zvai Leumi y Stern. Añadió que la lucha de la organización de defensa judía "Haganah", iba dirigida principalmente en favor de la inmigración, pero no contra los individuos. "El fin de nuestra lucha —declaró el locutor— no es la muerte de los ingleses, sino la salvación de los judíos". —EFE.

Captura de una goleta con 1.500 refugiados judíos :

Jerusalén, 1. —Un destructor británico detuvo a primera hora de esta mañana, en aguas territoriales de Palestina, muy cerca ya del límite de las mismas, la goleta "San Demetrio" que transportaba mil quinientos refugiados judíos y que durante toda la noche había estado surcando aquellas aguas.

Llevada la goleta a Haifa —estaba tan cargado que se llegó a temer que zozobrase y que por ello no opusieron resistencia los frustrados inmigrantes a la patrulla de abordaje británica— se procedió al transbordo de sus pasajeros a los buques "Empire Heywood" y "Ocean Vigpur" que habían de llevarlos a Chipre.

Los tres primeros judíos ofrecieron violenta resistencia a traspasar la pasarela del "San Demetrio" y uno de ellos, una polaca, hubo de ser arrastrada hasta tierra. Los demás desembarcaron sin dificultad.

Unos quince mil israelitas del

barrio del Monte Carmelo se dirigieron en manifestación hacia el muelle para recibir a sus correligionarios del "San Demetrio".

Les salieron al paso fuerzas británicas a las que precedían portadores de carteles con estas palabras "dispersaos e haremos fuego" y los manifestantes, después de alguna vacilación, acabaron por retirarse.

El Ayuntamiento sionista del Tel Aviv ha proclamado la huelga general para el domingo, en señal de protesta por "la caza de los refugiados judíos que tratan de llegar al abra de Palestina". —EFE.

Querrela de un abogado judío contra las autoridades : : : : :

Jerusalén, 1. —El abogado judío David Goiten ha presentado una querrela contra las autoridades de Palestina por la deportación de uno de sus correligionarios: alega el jurista que la alta comisaría no puede llevar a cabo legalmente ninguna deportación si no es como consecuencia de sentencia judicial.

Las autoridades aducen, por su parte, que las deportaciones se realizan en aplicación de las actuales disposiciones extraordinarias.

Goiten asegura que si consigue ganar el caso que ha planteado, el precedente impedirá la deportación de ningún otro refugiado. —EFE.

Sabotaje contra un tren :

Jerusalén, 1. —La locomotora de un tren de mercancías ha sido descarrilada en las primeras horas de la mañana, de la línea Haifa-Kantara, se anuncia oficialmente.

Un puente ferroviario sufrió algunos daños, pero no ha habido que lamentar ninguna desgracia humana. —EFE.

Los inmigrantes a Chipre Haifa, 1. — El "Empire Heywood" y el "Ocean Vigowa", han zarpado para Chipre con un total de 1.279 refugiados judíos llegados a la costa de Palestina, en la que pretendían desembarcar ilegalmente en la goleta "San Demetrio". —EFE.

La Sala de la Audiencia de Cádiz visitó ayer Tánger

Acompañado del secretario general de la Corporación y del secretario del alcalde, don Enrique Lanuza, marcharon en la mañana de ayer a la vecina capital de Tánger todos los señores magistrados que integran la Sala de la Audiencia de Cádiz, habiendo pasado el día en aquella ciudad, para regresar a Ceuta a última hora de la tarde de ayer.

«Fino Almina» (Marca registrada) Un nuevo producto embotellado de la firma C. COSIO HIJO Chiclana de la Frontera



LETRAS DE LUTO

A los 44 años de edad y después de una larga y penosa enfermedad, dejó de existir en Castillejos el pasado día 31, el gerente de la razón social "Bonifacio Navarro, Hijo, S. L.", estimado amigo nuestro don José Navarro Ramírez, sumiendo en la mayor aflicción a cuantos le conocían y apreciaban sus inestimables cualidades personales.

El acto del entierro se verificó en el día de ayer, a la una de la tarde, constituyendo una sentidísima manifestación de duelo. En la comitiva fúnebre figuraban numerosas personas de todas las clases sociales, tanto de nuestra ciudad como de Castillejos, demostrándose las grandes amistades con que gozaba el finado.

El duelo fué presidido por don José María Morilla, don Inocencio Cachero, el hijo del finado don Bonifacio, sus hermanos y don Luis García.

Después de despedirse el duelo, muchos de los componentes llegaron hasta el mismo cementerio, donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

La razón social "Bonifacio Navarro, Hijos, S. L." está recibiendo con este triste motivo innumerables demostraciones de pésame en este doloroso trance por que pasa.

Reciban por nuestra parte, los familiares del finado, la expresión de nuestra profunda con-

lencia, a la vez que les deseamos la necesaria resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

MISA

Ayer, a las diez horas, en la iglesia de San Francisco, tuvo lugar una solemne misa aplicada por el eterno descanso del alma de la Excmo. señora doña Carmen Menéndez de Gómez-Zamalloa, de cuyo fallecimiento en Irún se cumplía el tercer aniversario.

Asistieron al templo mencionado numerosos fieles, amigos de la familia, cuyas oraciones fueron elevadas por tan piadosa intención.

Con este motivo volvemos a reiterar nuestro más sentido pésame.

SEPELIO

Ayer a las 5 de la tarde tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el cadáver de doña Salvadora Lladó Mimosa, fallecida en las primeras horas de la mañana.

El cortejo fúnebre, presidido por sus hijos, constituyó una verdadera manifestación de duelo.

A su esposo, hijos y demás familiares enviamos desde estas columnas la expresión de nuestro pésame más sentido, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan rudo golpe.

La asamblea de obreros de la Acción Católica

Fue discutida la ponencia sobre las leyes sociales española y pronunció un discurso el Dr. Pla y Deniel

Madrid, 1. —La Asamblea de obreros de Acción Católica, ha continuado esta mañana sus tareas en la residencia de los PP. Paules.

A las 10 de la mañana se puso a discusión la ponencia sobre las leyes sociales españolas, interviniendo diversos asambleístas.

A las 12, hizo su entrada en la residencia el Cardenal Prímado de España, Dr. Pla y Deniel, que fué acogido con estruendosas ovaciones que duraron largo rato.

Seguidamente, el Cardenal entró en el salón de actos, donde pronunció un importante discurso. Comenzó diciéndo que le satisficiera grandemente esta reunión, que ponía de manifiesto que la Iglesia, contra lo que algunos creen, se preocupa de los humildes, ya que humilde fué su nacimiento y humildes fueron los Apóstoles que siguieron a Cristo.

Se refirió luego a las encíclicas de "Rerum novarum" y "Quadragesimo año", de las que analizó diversos puntos, afirmando que en todas las conquistas sociales, la Iglesia ha ido siempre en la vanguardia.

Terminó exhortando a todos a laborar por el engrandecimiento espiritual, ya que el trabajo y la virtud van aparejados siempre.

Fuó objeto de una gran ovación.

Acompañaron en la presidencia al Cardenal Prímado de España, los directivos de Acción Católica: don Alfredo López, el P. Bonet y el señor del Corral.

Al abandonar la residencia el Dr. Pla y Deniel se reprodujeron las manifestaciones de júbilo de los obreros, que le escoltaron gran parte del trayecto. — C.F.R.

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA CORONACION FIJATE BIEN SI SE OMITI TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.

CALCULO Y REDACCION COMERCIAL Dos especialidades básicas para conseguir un buen puesto en las mejores oficinas. Apréndalas por correspondencia, en su propia casa, rápida y económicamente. Pida hoy folleto gratis ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

F.E.T. y de las JONS Auxilio Social Emblemas. "GRAVINA y COREOPSIS" El domingo día 3 se celebrará la primera cuestación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 3. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 1 de Noviembre de 1946. Saludo a Franco —¡Arrriba España!



Eguino arbitrará el Algeciras-Ceuta

Atlético-Balompédica correrá a cargo de Cozar

Madrid.—Los árbitros designados para los partidos de Liga de mañana domingo son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Madrid-Gijón, Mazagatos; Coaña-Aviación, Vilalta; Español-Celta, Gojenuri; Atlético Bilbao-Sevilla, Solá; Murcia-Barcelona, Alvarez Antón; Oviedo-Valencia, Azón; Castellón-Sabadell, Martínez Iñiguez.

SEGUNDA DIVISION

Hércules-Málaga, Escartín; Levante-Córdoba, Arribas; Mallorca-Ferrol, Barderi; Betis-Baracaldo, Alvarez Santullano; Real Sociedad-Tarragona, Plácido González; Alcoyano-Granada, Andrés Rivero; Santander-Zaragoza, Rifones.

TERCERA DIVISION

Grupo X Badajoz-Linares, García Martínez; Luceña - Calavera, Torre; Huelva-Coria, Domínguez; Jienense-Egabrense, Pérez Rodríguez.

Grupo XII

Atlético Tetuán-Balompédica, Linense, Cózar; Melilla-San Fernando, Barranco; Cádiz-Larache, Caballero; Antequerano-Almería, Torre; Algeciras-Ceuta, Eguino. —ALFIL.

El San Fernando de paso para Melilla

El equipo del San Fernando llegó a nuestra ciudad en la tarde del pasado jueves y tras varias horas entre nosotros, emprendió en la tarde de ayer su viaje hacia Melilla, donde deberá jugar mañana domingo contra el "líder" del grupo doce.

Los isleños, que presenciaron ayer en la Hipica el entrenamiento del equipo titular, marchan muy animados a la ciudad hermana donde esperan un buen resultado frente al potente Melilla.

Tras jugar en dicha plaza, los del San Fernando regresarán a Tetuán donde permanecerán varios días en espera de su choque con el Atlético y no regresando a su base hasta el lunes día 11 en el vapor correo de Algeciras.

Todo parece indicar que contra el Algeciras forme el mismo once que venció al Atlético tetuaní

Carrión y Fontalba no gustaron, destacando, sin embargo, Anla III y Seño

Al entrenamiento de ayer, fuimos con la ilusión de ver algo nuevo y... no salimos defraudados en nuestro propósito. Confesaremos, sin embargo, que no nos lo deparó el equipo titular que, falto de elementos como Rico, Perico, Pepín, Japón, Torres y Morla, no rindió lo debido. Ni tampoco el debut en sus filas de los onubenses Carrión y Fontalba que en líneas generales, puede decirse que no pasaron de ser dos jugadores muy voluntariosos, pero sin condiciones aún para figurar en aquel. La novedad, y grata, por cierto, estuvo en el bando entrenador, en ese combinado de primera regional formado a los buenos de Dios y que, tras jugar un buen partido, nos reveló la existencia de dos excelentes interiores, no sobre todo, y nos referimos concretamente al menor de los Anta, demostró tener "madera". Brezó, pasó y chutó cuanto quiso y como quiso, lo que unido a su juventud podrían llevarle muy lejos. Tan lejos que no vacilaríamos en aconsejarle al titular su enrolamiento, aunque siguiera actuando en la primera regional para completar su formación, para haquearse aún más. Seño es más lento, apático inclusive, pero sabe lo que es el pase y tira como un condenado.

En la actuación de los dos, repetimos, radió todo el mayor aliciente de este encuentro, que tuvo la virtud de llevar a millares de aficionados al Campo Militar de Deportes y que terminó con el triunfo titular por 4 tantos a 3, derrota que ciertamente no merecieron los azulados.

Dado lo observado en dicho entrenamiento y el estado de los lesionados, todo parece indicar que contra el Algeciras forme el mismo equipo que venció el domingo pasado al Atlético tetuaní, a menos que a última hora surjan complicaciones u otras causas que aconsejaran las modificaciones. Es decir, que la alineación será esta: Rico; Perico, Alé; Torres, Gil, Martín; Cuca, Guerrero, Lolo, Caballero y Morla. Mejor, mucho mejor que la que

esperábamos, aunque siga faltando ese "ariete" que cada vez precisa con mayor necesidad. Puede alcanzar un buen resultado a poco que todos sus hombres se empleen a fondo y con amor propio. Y a poco también que esa delantera secunde la labor de medios, defensas y guardameta, en realidad los verdaderos artifices de lo hasta aquí conseguido.

Sociedad Deportiva Ceuta

BARCO ESPECIAL PARA ALGECIRAS

No quedando disponibles más que 50 plazas para la excursión de mañana a Algeciras, se ruega a quienes las deseen pasen hoy por la secretaría de esta Sociedad, de 12 a 14 y de 18 a 20 horas, cerrándose con ello definitivamente el plazo de inscripciones para el barco especial.

Ceuta, 2 de Noviembre de 1946.

LA DIRECTIVA.

Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatía por este acto nacional

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA: ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES: TETUAN, ABADIA EL ABASI, 2.

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.

LARACHE: G. GUERRA. G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA. J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

Molina S. L. Electricidad jugueteria loza y cristal Papeles pintados



No es por pereza...

NO ES POR PEREZA que uno no se afeita todos los días, ni tampoco generalmente por falta de aseo, sino para descansar del tormento que en un cutis irritado por un afeitado imperfecto producen escoriaciones y pequeños cortes que siempre tardan más de 24 horas en cicatrizarse

Con crema o barra GOTA DE AMBAR

podrá afeitarse DIARIAMENTE Y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis.

Son jabones suaves que por ser, además SOBREENGRASADOS, lejos de reseca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr días tras día -rápidamente y sin irritaciones- UN AFEITADO A FO... Y PERFECTO.



JABON de AFEITAR

GOTA de AMBAR

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benitez L. S. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

El AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA Coronación de la Virgen demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ellos

# EL PROBLEMA DEL FLUIDO ELECTRICO en MELILLA

## El alcalde señor Alvarez Claro, se entrevistó en Madrid con S. E. el Alto Comisario

Madrid, 1.—El alcalde de Melilla, señor Alvarez Claro, en unión de los ingenieros industriales de la Zona y de la ciudad, y el secretario de la comisión que vino a Madrid para tratar de resolver el problema creado en Melilla por la falta de fluido eléctrico, se entrevistó esta mañana con el Alto Comisario, general Varela, con el que sostuvo un amplio cambio de impresiones.

El alcalde explicó al Alto Comisario todas las gestiones realizadas y la situación en que se hacían estas así como sus puntos

de vista para resolver este problema.

El general Varela manifestó que la solución de este problema lo tomaba como cosa propia, y que las gestiones van a buen ritmo, aunque la solución no es cosa de días, ya que de adoptarse una determinación que permitiera dotar a Melilla de fluido normal, esta tendrá que hacerse con el tiempo necesario para las nuevas instalaciones.

El alcalde en nombre de la ciudad, realiza cuantas gestiones son necesarias. Tropezaba con dificultades, no de carácter oficial, donde ha encontrado las máximas facilidades, sino de carácter privado, ya que se ponen en luego otros aspectos, cuya resolución no compete a la ciudad como Ayuntamiento, sino a la propia compañía concesionaria.

La entrevista de hoy con el general Varela reflejó el interés de éste en resolver el asunto. Durante su estancia en la capital se ocupará de este asunto y de otros de positivo interés para Melilla.—CIFRA.

## El Caudillo recibió al comandante del Crucero «Argentina»

(Viene de la primera).

tinós, le saludó en nombre de todos sus compañeros alumnos de este centro. El comandante argentino le abrazó y agradeció el recibimiento que se les tributaba.

En autocares fueron llegando poco después los oficiales y guardias marinas del crucero-escuela "La Argentina". El pueblo les recibió con muestras de gran cariño y los gritos de ¡Viva España! ¡Viva Argentina! ¡Viva Franco! y ¡Viva Perú!

A continuación pasaron todos a la Basílica del Monasterio donde oyeron una misa rezada, que ofreció el capellán del buque argentino, P. Fariñas, ayudado por dos guardias marinas. Al terminar el santo sacrificio, en grupos, los marinos argentinos visitaron el histórico Monasterio, acompañados por el director del Patrimonio Artístico Nacional y las autoridades locales.—CIFRA.

"La España nueva tiene que ser grande, noble y generosa como siempre", dijo Malatesta : : : : : Madrid, 1.—Durante la comida con que han sido obsequiados los marinos argentinos en El Escorial, un capitán de Navío, en representación del ministro de Marina, ofreció el homenaje y brindó por los dos países y los dos jefes de Estado.

Seguidamente, el comandante Malatesta, dedicó frases de elogio a España "pero no solo a la España eterna, sino a la España nueva, que tiene que ser grande, noble y generosa, como siempre, porque ha regado con sangre y sudor los caminos de su reconstrucción".

Terminó vitoreando a España. Por último, una comisión de alumnos del Colegio Real de El Escorial, se acercó a la presidencia, donde uno de los estudiantes recitó una poesía exaltando las glorias argentinas.—CIFRA.

## BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 761'6.  
Temperatura máxima a las 9'45: 19'4.  
Temperatura mínima a las 4'30: 15'1.  
Temperatura media: 17'2.  
Humedad relativa, media 73 %  
Dirección dominante del viento: N. W.  
Velocidad media del viento: 12 kilómetros.  
Horas de sol: 7 h., 35 m.  
Estado del cielo: casi cubierto.  
Estado del mar: rizada

## La asamblea general de la ONU

(Viene de la primera).

Smo's aplazase su discurso, a lo que éste accedió.

El propio mariscal declaró más tarde que consideraba que no era el momento oportuno para que él hablase, pero que lo haría en cuanto el asunto se tome en consideración.—EFE.

## La Prensa bonaerense refleja la estrecha hermandad hispano-argentina

(Viene de la primera).

lente tiempo. Son portadores de un ejemplar del plan quinquenal argentino, con expresiva dedicatoria del presidente Perón al Generalísimo Franco.—EFE.

La hermandad hispano-argentina reflejada en la Prensa de Buenos Aires : Buenos Aires, 1.—Los diarios argentinos publican las repercusiones del Convenio hispano-argentino, destacando los comentarios publicados en Madrid por los diarios "Ya", "Arriba", "ABC", "El Alcázar" e "Informaciones".

El diario bonaerense "La Tribuna" dedica su editorial al acuerdo en cuestión y subraya que la política gubernamental argentina es persuasiva y práctica para lograr una verdadera amistad, dejando a un lado toda la palabrería banal que suele usarse en las relaciones internacionales.

El diario agrega: "Este caso especial del Convenio hispano-argentino adquiere significación todavía más grata a los ojos argentinos, porque España no es un pueblo hermano indistinto, sino el pueblo de cuya raíz ha crecido este árbol frondoso y al que debemos no solo nuestro ser nacional, sino un amor cuya descripción ocuparía toda nuestra historia. Si en circunstancias normales un Tratado como este tiene gran resonancia, en el caso

de España la resonancia es de notable alcance. En los momentos en que España sufre un encarnizado asedio por parte de sus enemigos, nuestra nación afirma en la serena elocuencia de sus convenios la lealtad con que responde a la llamada del tronco hispano, y este solemne hecho enaltecedor no puede ser enlodado por la política baja de destructores sistemáticos. Porque por encima de todas las banderías, el hecho español referido al hecho argentino no tiene una permanencia y una razón de ser tan superior que sobreviviría a todos los odios y todos los resacaos ocasionales".—EFE.

## SALON Negresco

EL DOMINGO DIA 3

A las 8'30

BAILE POPULAR

A las 10

BAILE FAMILIAR

## Anuncios breves

Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

## Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, perlas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

VENDO comedor nuevo, mil ochocientas pesetas. Razón esta Administración.

CHAPAS onduladas para techar. Ferreteria El Aguila. Ceuta.

OCASION máquinas de escribir portátil y de oficina, facilidad de pago. General Sanjurjo, 16, Casa Salas

## Alquileres

CEDO habitación para oficina. Razón esta Administración.

# EL DUQUE DE WINDSOR SE ENTREVISTO CON ATLEE

## El primer ministro comunicó al ex rey que no hay ningún cargo vacante para él

Londres, 1.—El duque de Windsor ha visitado al primer ministro, Clement A. Attlee, en su residencia oficial de Downing Street, 10.

Se afirma que la visita fué puramente de cortesía y que los rumores que circularon últimamente de que el duque iba a ocupar un importante cargo político —se habló de los de gobernador de Australia y de Gibraltar— carecen en absoluto de fundamento.—EFE.

No hay ningún cargo vacante para el duque : : : Londres, 1.—El diario de la tarde, "The Star", publica una

información, según la cual en la entrevista que celebró esta mañana con el duque de Windsor, el primer ministro Attlee le hizo constar que no hay ningún cargo vacante para él.

Agrega el diario que el duque manifestó a Attlee que estaba dispuesto a aceptar cualquier cargo que pudiese quedar disponible y para el que se le considerase capacitado. El último puesto que desempeñó el duque fué el de gobernador de Las Bahamas.

Acompañado por su esposa, piensa salir para Estados Unidos la semana próxima.—EFE.

## Aumenta el número de víctimas en la India

## Según la Prensa de Nueva Delhi, han sido asesinados dos mil musulmanes

Gandhi indispuerto : : : :

Calcuta, 1.—El Mahatma Gandhi sufre una ligera indisposición, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Según la Prensa han sido asesinados 2.000 musulmanes : : : : : :

Calcuta, 1.—Nuevos disturbios se han producido en la provincia de Bihar.

Según las últimas noticias hay que lamentar un centenar de muertos y 150 heridos.

Según los diarios musulmanes de Nueva Delhi, dos mil musulmanes han sido asesinados.—EFE.

Restricciones en la publicación de noticias : : : :

Calcuta, 1.—El Gobierno de Bengala acusa a la Prensa de haber exagerado las noticias sobre los disturbios y ha dictado una disposición, que estará en vigor durante un mes, por la que se imponen restricciones a la publicación de noticias sobre los disturbios.

Se espera que el virrey de la India, Lord Wavel, se traslade de un momento a otro en avión a los distritos de Mookali y Tipperah, al este de Bengala, para estudiar la situación de los sectores que se vieron afectados por dichos disturbios.

Se informa que en una reunión de los principales comerciantes hindúes se ha decidido suspender los negocios durante diez días, a menos que las autoridades gubernamentales adopten las medidas pertinentes para remediar la situación en Calcuta.

Se aclara que estas decisiones no afectan a los periódicos, organizaciones de socorro y comerciantes de viveres y medicinas.—EFE.

## EL DIA DE TODOS LOS SANTOS

## Los cementerios estuvieron muy concurridos siendo extraordinaria la venta de flores

Madrid, 1.—Los cementerios madrileños se han visto en la mañana de hoy completamente atestados de personas que acudían, siguiendo la tradicional costumbre a depositar ramos de flores en las tumbas de los deudos.

En el cementerio de la Almudena se han visto singularmente honradas las tumbas de Calvo Sotelo y de los mártires del Alzamiento, en cuya memoria se ha oficiado una misa, en presencia de familiares de los caídos.

Este último acto ha sido organizado por la Hermandad de Madres y familiares de las víctimas del Cuartel de la Montaña. En el cementerio de San Isidro, que se hallaba lleno de gentío, la tumba del General Primo de Rivera, ha sido cubierta de flores.

Es las demás necrópolis de la ciudad el pueblo madrileño ha puesto de manifiesto su fervor en fecha tan señalada.—CIFRA.

El día de Todos los Santos en provincias : : : : :

Madrid, 1.—De todas las ciudades de España comunican que se ha celebrado con gran animación el Día de Todos los Santos, con la tradicional visita a los cementerios para depositar ofrendas piadosas.

En todas partes la concurrencia fué extraordinaria con un gran volumen en la venta de flores. A estas visitas a los cementerios asistieron las autoridades.

También se han celebrado ceremonias religiosas.—CIFRA.

## Anúnciese en EL FARO

## NOTE IMPORTE LA CUANTIA DEL DONATIVO

INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA

## CORONACION

UNES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPANOLA.

## BAEZA HERMANOS

CASAS EN

## CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

## La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes ((Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros.

## Importante servicio de la policía y la Guardia Civil

### Fueron detenidos 26 bandoleros y atracadores

#### Otros ocho resultaron muertos al ofrecer resistencia a la fuerza pública

Madrid, 1.—Como se anunció recientemente a la Prensa, por la brigada móvil se puso el mayor cuidado en la minuciosa investigación de los viajeros de distintas líneas de ferrocarriles y como en el correo de Cáceres a Madrid del día 16 de octubre, infundiera sospechas a los agentes la legalidad de los salvacoches de que eran portadores dos individuos, fueron detenidos sus poseedores, los que, con nombre supuesto habían huido de Madrid, con motivo de las detenciones practicadas en Talavera, dadas a conocer en la nota al principio aludida, y, pretendían creyéndose ya por el tiempo transcurrido a salvo de toda sospecha, regresar de nuevo a Madrid.

Estrechados hábil y pacientemente a preguntas, acabaron por confesar sus verdaderos nombres: Eugenio Gómez Román (a) "el Quincoces" o "el Motorista", y Crescenciano Sánchez Carrasco (a) "el Pitarra" viniéndose en conocimiento de que ambos pertenecían a la partida de llamado comandante Carlos, quien, como se recordará, resultó muerto en el encuentro habido en Talavera de la Reina y de que sus propósitos eran reunirse, una vez en Madrid con un tercer bandolero de la misma partida, que llevaba varios días con nombre falso en esta capital.

Con estos leves datos, las bri-

gadas criminal y social continuaron la labor practicándose en unión de la Guardia Civil en Madrid y varios pueblos, veinticuatro detenciones más, entre ellas las de dicho tercer bandolero que resultó ser Timoteo Jurado Agüedo (a) "El Medianoche", averiguándose que éste con "El Quincoces" y "El Pitarra", formaban en unión de otros, uno de los cuales se sabía era el padre del "Quincoces", una partida que llevaba cometidos cuarenta atracos, algunos de ellos seguidos de asesinato.

Para lograr la detención de los restantes, se comenzaron repetidamente los datos obtenidos de las declaraciones al jefe de la Guardia Civil de la zona de Cáceres Toledo y a los de las comandancias de las indicadas provincias, los que tras incesantes pesquisas, lograron localizar la zona donde se encontraban disponiendo la ejecución de diversas batidas en el curso de las cuales los bandoleros hicieron tenaz resistencia que fué vencida, resultando muertos ocho de ellos. Llamados Jesús Gómez Recio (a) "Quincoces", padre del primeramente detenido de igual apodo: Francisco Bas Romero, (a) "El Soria"; Angel López Jiménez, (a) "El Cholón"; Valentín García Leal, (a) "Gasolina"; Félix Montero Calle, (a) "El Ligero"; Emilio Fernández Nieto, (a) "Nebre"; José Serrano Gil,

## El día Universal del Ahorro se celebró con gran brillantez

En el Monumental Cinema de Madrid, se verificó el reparto de premios

Madrid, 1.—Desde ayer están celebrándose los actos que las Cajas de Ahorro y Monte de Piedad han organizado con motivo del 12 Día Universal del Ahorro.

En la mañana de hoy, en distintas salas cinematográficas de Madrid y Carabanchel Bajo, se han verificado exhibiciones de cintas alusivas al ahorro. Las salas se vieron llenas de niños y niñas que practican el ahorro escolar.

En el Monumental Cinema se hizo el reparto de premios a los que más se han distinguido durante el año en la virtud del ahorro.—CIFRA.

### Conferencia por el director del Instituto de San Isidro

Madrid, 1.—Entre los actos celebrados con motivo del XXII Día Universal del Ahorro, se ha celebrado esta mañana en el Instituto de San Isidro un acto en el que el director de este Centro ha pronunciado una conferencia en la que ha encajado la virtud del ahorro escolar, que en Madrid practican más de cincuenta mil niños.

Al acto asistieron unos ochocientos maestros de escuelas de Madrid.—CIFRA.

### Los detenidos en unión del armamento, documentación, material y efectos recogidos, fueron puestos a disposición del Juzgado militar competente.

(a) "El Especial": Rufino Iglesias Gordo, (a) "Zacarías"; y detenidos Juan Chiraco Manzano Herruela, (a) "Mora"; José Antonio Domínguez, (a) "Cervera"; y Leoncio Real Bejarano. Los detenidos, en unión del armamento, documentación, material y efectos recogidos, fueron puestos a disposición del Juzgado militar competente.

## Inglaterra pide al Gobierno italiano que garantice la seguridad de su Embajada

### Se han practicado tres importantes detenciones, entre ellas, la de una mujer

#### De Gasperi y Nenni enviaron telegramas de sentimiento a Bevin

Roma, 1.—El jefe de la Oficina Política de la Policía italiana Batino, se ha negado a revelar la personalidad de un individuo detenido esta mañana en relación con el atentado cometido en la madrugada del jueves contra la Embajada británica.

El detenido fué interrogado durante varias horas sin que se sepan los resultados del interrogatorio.

Se cree que el atentado ha sido llevado a cabo por extranjeros, ya que la Oficina Política de la Policía italiana sólo interviene cuando están complicados súbditos no italianos.—EFE.

Gran Bretaña espera que se garantice la seguridad de su Embajada y que sean detenidos los autores del atentado : : :

Roma, 1.—La Policía romana cree que una de las dos detenciones practicadas el jueves como consecuencia de las explosiones de la víspera contra la Embajada británica es de suma importancia.

Uno de los detenidos es extranjero y el otro, italiano. Según ciertas informaciones de Prensa, se ha llevado a cabo una tercera detención, a parecer, la de una mujer.

El jefe del Gobierno, Alcide De Gasperi, excluyó totalmente,

al expresar en el Consejo de Ministros de anoche el sentimiento de aquel por el atentado, la posibilidad de que el atentado sea exponente de una actitud del pueblo italiano.

La nota británica entregada anoche en el Ministerio de Relaciones Exteriores por el encargado de Negocios, John Ward, indica que el Gobierno del Reino Unido espera que las autoridades italianas adopten inmediatamente cuantas medidas sean necesarias para garantizar la seguridad de su Embajada y demás edificios británicos en Italia.

En contestación a las expresiones de sentimiento que contienen los telegramas dirigidos por De Gasperi y Nenni a Attlee y Bevin, la referida nota añade que el Gobierno británico espera que los responsables del atentado sean detenidos sin demora.—EFE.

\*\*\*\*\*  
SI TU NOMBRE FIGURA ENTRE  
LOS DONANTES PARA LA

## CORONACION

ES PORQUE TE HAS SUMADO A  
UNA MANIFESTACION DE CARI-  
TOSA CATALICIDAD

## Recuerda... Recuerda...

¿Porque le aterroriza el color blanco?

¿Porque le asustan las rayas?

Recuerda... blanco... blanco... blanco...

## ¡EL GRAN ACONTECIMIENTO DEL AÑO HOY en CERVANTES ¡SENSACIONAL Y APOTEOSICO ESTRENO!

DAVID O. SELZNICK la máxima garantía productora de los Estados Unidos, presenta a través de la marca «UNITED ARTISTS», su escalofriante superproducción distribuida en España por PROCINES, el sensacional film

del mágico director  
**ALFRED HITCHCOCK**  
TITULADO:

# RECUERDA.....

(SPELLBOUND)

en el que se consagran como estrellas máximas mundiales

**INGRID BERGMAN y GREGORY PECK**

Estrenada esta película en Nueva York, en el mes de Enero de 1946, fué calificada por la crítica norteamericana como tan nueva y genial que se adelanta 20 años de su tiempo

